



## Konformitätserklärung

(gemäß Verordnung (EG) 1935/2004 für Materialien und Gegenstände aus Keramik mit Lebensmittelkontakt)

### *Declaration of Compliance*

*(according to Regulation (EG) 1935/2004 for food contact materials and articles made of ceramics)*

Hiermit bestätigen wir unseren Geschäftspartnern, dass der Artikel

Obertasse und Untertasse / *Cup and Saucer*, Art.-No. 4959 018 und 4959 001

der Verordnung 1935/2004/EG über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entspricht.

Sowie der Einzelmaßnahme der Richtlinie 2005/31/EG zur Änderung der Richtlinie 84/500/EWG des Rates zur Erklärung über die Einhaltung der Vorschriften und hinsichtlich der Leistungskriterien für die Methode zur Analyse von Keramikgegenständen, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

(in der zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung.)

*We hereby confirm that the above mentioned product complies with regulation 1935/2004/EG on materials and articles intended to come into contact with foodstuffs.*

*As well as the specific measure of Directive 2005/31/EG amending Council Directive 84/500/EWG declaring the compliance and relating to the performance criteria for the method of analysis of ceramic articles intended to come into contact with foodstuffs.*

*(in the version valid at the time of issue.)*

Rosengarten, den 30.08.2022

DocuSigned by:  
ppa. Stefan Witt  
9E1D4183B5454B8...  
Unterschrift

## W H E R E S E R V I C E B E G I N S

WAS Germany  
Am Oheberg 1  
21224 Rosengarten  
Germany

Tel.: +49 41 08 41 88 0  
Fax: +49 41 08 41 88 41  
office@wasgermany.com  
wasgermany.com

Inhaber: Tim Schulz  
Steuernummer: 15/142/17330  
Ust-IdNr.: DE278137724  
Amtsgericht Tostedt HRA 201825

Hamburger Sparkasse  
IBAN: DE06 2005 0550 1383 1457 19  
BIC: HASPDEHHXXX

FOLLOW US